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9 月第 2 回例会プログラム 
R1.9.9（月）12:30～ 

於：京成ホテル例会場 

１． 開会点鐘 

２． ロータリーソング斉唱 

３． ビジター・ゲスト紹介 

４． 会長の時間 

５． 会食 

６． 委員会報告 

７． 幹事報告 

８． 閉会点鐘 

＜クラブフォーラム＞ 

 

地区公共イメージ委員長 石井浩一様（水戸南 RC） 卓話 

 

本日は、出前卓話にお招き頂きありがとうございます。本年度、公共

イメージ委員長を拝命した石井です。所属は、水戸南ＲＣです。 

 さて、会員数の年間の傾向ですが、１２月末と６月末に減少します。

また、日本の会員数も１９９６年１１月１３万人余りが、２０１９年

２月には、８万９千余りと減少を続けています。 

 皆様のクラブでは、今年度の会員増強はどうしますか？ 

地区からのお願いです。上期は会員増強に集中し、下期は退会防止

のための方策を実行して下さい。特に退会者が多い１２月末と魔の６

月は最も注意する月です。 

 会員増強には、いろいろなご意見があるかと思いますが、しかし、大

切な事は理論より実践です。 

 会員増強で年初にやるべき事は、次の２点です。 

１．「クラブの現状を評価する」 

会員増強は自分のクラブの問題点を洗い出し、改善する事から始まります。 

２．「活気あるクラブをつくる」 

会員の満足度を高める。会員維持力を高める。会員増強の重要性を理解してもらう。会員増

強委員会の責務の遂行。クラブ活性化の為、戦略計画の立案と実行。そして、クラブの成長

を目指し、高い会員目標を立てる事です。目標は MyRotary に入力して下さい。 

 中村ガバナーは、クラブ数値目標を純増２名以上とし、地区数値目標は２０５０名です。

その為には、女性会員、４０歳未満の会員の積極的増強を推奨します。クラブのビジョンを

今後の予定 

9 月 16 日（月・祝） 休会（敬老の日） 

9 月 23 日（月・祝） 休会（秋分の日） 

9 月 30 日（月） 夜の例会 

10 月 7 日（月） 卓話 水戸東 RC 諸岡信裕会長 

10 月 14 日（月・祝） 休会（体育の日） 

10 月 21 日（月） 昼の例会 

10 月 28 日（月） 11 月 3 日（日）移動例会へ振替（茨城音楽学園）
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語り、クラブ戦略計画の目標設定をしましょう。 

 １９年６月現在、地区の女性会員比率は、７．８％です。第２８２０地区目標は５年後、

１５％です。ロータリーに入会する女性がいない？ではなく、女性に選ばれないのでは？ 

 会員増強は、クラブ会員の決意です。決して人任せにせず、全員の責務とし、全員で取り

組みましょう。また、退会を防ぐ事も大切です。仲間を大事にしましょう。 

 卓話では、北海道の滝川ロータリークラブの取組み、大宮西ロータリークラブの取組み事

例を説明させて頂きます。どちらのクラブも多角的なアプローチでクラブ活動を展開し、さ

らなるクラブの活性化を図っています。 

 最後に、「増強の三本の矢」。 

入会へのアピールには、ロータリーとクラブの魅力をお伝え下さい。 

１、親睦（仲間づくり） 

２、奉仕（感動） １，２は、自分を高める 

３、事業（ビジネスチャンス）職業を高める 

以前は、仕事の話はタブー視されましたが、事業人の集まりであれば、経済、事業の話は当

然です。相互扶助というロータリーの草創期の原点に戻りましょう。親睦によって仲間づく

りができ、共に奉仕活動をする事によって感動を共有し、人となりを理解し信頼関係が生ま

れ、ビジネスチャンスが生じる。また、奉仕を通じて自分の職業を高める事ができます。 

 クラブが元気になれば、地区も盛り上がります。クラブも地区も共に元気にしましょう。

地区全体で２０００名の会員数を回復する事を目指して！ 

 

9 月 2 日例会 

■行田さくら RC 2011～2012 年度会長田島博夫氏が

お越しになり、ご挨拶されました。 

 

 

 

 

 

 

■米山奨学生 方 東岳さんへ奨学金の授与 
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■会長の時間 

 8月26日のガバナー公式訪問では皆様のご協力の元、無事に終わりました。 

私は自分の所は小さいクラブと思って肩身の狭い思いに囚われていましたが、ガバナーよ

り「水戸さくらRCはオリジナルの活動を展開しており素晴らしい」と評価いただきまし

た。 

水戸さくらRCの規模は当たり前のサイズだと言われ自信を持つように言われました。 

とかく第3分区は水戸南RCや水戸RC、水戸西RCなど多人数のクラブがあるので、水戸さく

らRCは萎縮しがちですが、水戸市内6ロータリークラブの会合でもうちのクラブ成りに伸

び伸びと遣ろうと思うように成りました。 

しかし、やはり27名はクラブを運営するに当たり一人何役も担当をお願いする会員も出て

しまい、個人的には相当きついので責めて30名には成りたいと思います。 

9月9日のクラブフォーラムで会員増強について皆で考えたいと思います。 

30名で水戸さくらRCなりに伸び伸びとやれるよう組織というか仕組みを皆で考えて楽しい

クラブに成れるようにしましよう。 

 

50歳からの健康診断が大切 

11 月は 6Rc 合同例会で健康について公演がありますが、それ以外に水戸さくら rc 独自に日

本予防医療協会の大内さんに講和を依頼しています。 

 

薬物乱用防止講和 

8 月 20 日に行われました第 27 回水戸近郊中学新人卓球大会開会式において水戸保健所次

長兼衛生課長の森田様より薬物乱用防止の講和がありました。その内容を頂戴したので、下

記に記載させて頂きます。 

 

みなさん，おはようございます。ただいま紹介のありました，水戸保健所次長兼衛生課長

の森田俊二です。今日は皆さんに伝えたいことがあってやってきました。 

それは「正しい道を選んでください」ということです。 

さて，今年は芸能界の大物が相次いで薬物乱用で捕まっています。３月のピエール滝さん

はコカインの所持と使用で，６月には KAT-TUN の田口淳之介さんがお友達の女優さんと一

緒に大麻の所持と使用で，それぞれ捕まってしまいました。 

新聞報道等によると，取り調べにおいて薬物に手を染めた理由として「仕事が行き詰って

追い詰められていた」等と証言していたようですが，その代償は非常に大きいものでした。

彼らは，まず「仕事」を失い，出演予定のキャンセルや過去のテレビ録画の修正などの対応

があり，関係各方面に多額の「迷惑料」を払うことになりました。そして何といっても人と

しての「信用」を失ってしまったことが非常に大きいと思います。 

また，違法薬物とは少し性格が異なりますが，スポーツの世界では，やってはいけないこ
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ととして「ドーピング」があります。最近では，プロ野球で広島のバティスタ外野手がドー

ピング容疑で登録抹消されましたが，これまでにも大きな大会があるたびに，数多くのトッ

プアスリートたちがドーピングがばれて，メダルのはく奪や記録の取り消し，大会参加資格

を失うなど，罰を受けています。 

一度ドーピングをすると，当然のことながら「ずるいやつ」「規則を破ったやつ」として

「信用」を失い，長きにわたり出場資格停止などの処分を受けます。 

商売の心得に「築城３年落城１日」という言葉があります。人間としての信用を獲得する

には，とても長い時間がかかりますが，信用を失うのはほんの一瞬，たった一つの過ちによ

るものである，という戒めです。 

「やってはいけないこと」と知りつつも手を染めてしまえば，人としての信用は完全に失

われてしまうでしょう。 

それでも「信用」は，長い時間をかけて努力することで取り戻すことができる場合もあり

ますが，違法薬物によって一度損ねた健康は，二度と取り戻すことができません。 

よくある話ですが，部活の先輩や親しい友人から，「これを使うと気分が晴れるよ」とか，

「頭がすっきりとして力が湧いてくるぜ！」などという甘い誘いの言葉をかけられること

があります。そして，ためらっていると，「一度だけなら大丈夫」とか「少しだけなら平気

だよ」という甘いセリフが警戒心を緩ませます。そしてふらっと使ってしまいます。 

これが地獄の入り口です。よく覚えておいてください。あなたを誘った人は，あなたのこ

とを思っているわけではありません。あなたの持っているお金が目当てなのです。ひどいと

きには新しい違法薬物でお金儲けをするために人体実験をすることもあります。実際，何人

もの方が正体不明の薬物で命を落としています。 

正体不明の薬物で危険な状態で病院に担ぎ込まれても，原因や対処法が分からないため

手遅れになって死んでしまうのです。 

だから，違法薬物には絶対に手を出さないでください。 

皆さん，左手の観覧席の横断幕を見てください。 

「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」麻薬，大麻，覚せい剤，シンナーには手を出してはいけ

ないと大きく書かれていますね。元に戻ってください。 

これが「正しい道」なのです。 

「正しい道」を選び続けることは「冷静な気持ちと常識」があればそれほど難しいことと

は思いません。 

私は今年で 56 歳です。残りはせいぜい 20 年～30 年です。しかし皆さんはまだ 10 代前半

で，長い人生があります。皆さんがこれから長い人生を生きていくうえで，「正しい道」は

何かを考えてもらえれば，きっと良い人生を送れると思いますので，いつでも「正しい道」

を選び続けてください。 

私からのお願いは以上です。 

では，皆さん，試合を頑張ってください。 
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ご清聴ありがとうございました。 

水戸さくら奨学生 石田さんからの手紙 

先日、例会に出席できなかった水戸さくら奨学生の石田さんから近況報告の手紙が届き

ましたので、皆様にご報告いたします。 

 

幹事報告 

◎9 月 2 日、理事会がありました。 

 ・青少年奉仕、職業奉仕、社会奉仕委員会によるタイルアートを柳下会員中心に、11 月

３日（日）の音楽学園の打楽器贈呈時に行うことを考えております。詳しくは今後検討

していく予定です。 

   理事会参加者：和田会長、阿部会長エレクト、島村会計、大澤 SAA、荒川委員長、 

永井委員長、井坂 

 ◎８月 30 日に水戸市内６RC 会長幹事会がありました。 

第３分区親睦ゴルフ大会が開催されます。各クラブ 15 名の参加を水戸西 RC より依頼

されました。 

理事会でメークアップの対象行事と承認されました。 
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ぜひ多くの会員の参加をお願いいたします。 

   日程：10 月２４日（木） 

   場所：静ヒルズカントリークラブ  

  水戸市内６RC 合同例会は、 

   日程：11 月 14 日（木） 18 時 30 分から 

   場所：水戸プラザホテル 

   講演：順天堂大学医学部付属順天堂医院の総合科教授による「健康について？」 

  是非参加をお願いいたします。（11 月 11 日（月）の例会が変更となります。） 

 

ニコニコ BOX 報告 

氏   名 内   容 

地区公共イメージ委員長 

石井 浩一（水戸南 RC） 

会員増強について卓話させて頂きました。 

ありがとうございました。 

和田 公一郎 石井様、ようこそお越しいただきました。 

池田 勇夫 行田さくらＲＣパスト会長､田島博夫会員ようこそ我が

クラブへお越し下さいました。クラブ会員全員で歓迎致

します。例会を楽しんでいただければ幸いです。 

永井 郁夫 誕生日の折りには、きれいな花を有難うございました。

そして本日の水戸南ＲＣの石井様の卓話、楽しみにして

います。 

岡田 晃 次男に孫が誕生しました。女の子が初なので嬉しい限り

でございます。 本日の石井様の卓話を楽しみにしてお

ります。 

須田 祥子 先日は娘の結婚のお祝いを頂き、有難うございました。 

本日、つたない司会となりますが、お許し下さい。 

圷 愛子 石井様、本日の会員増強についてよろしくお願い致しま

す。 

 

集   計 

9 月 2 日 7 件 合計 33,000 円 累計 181,000 円 
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例会出席状況報告 

■9 月第 1 回（９月 2 日）例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％

27 名 26 名 21 名 80.77％ -名 21 名 80.77％ 

■当日欠席者 

大泉 哲、伊藤 典裕、柳下 義男、中村 幸生、川上 裕一、【休会】根本 佳典 

■ゲスト・ビジター（敬称略） 

石井 浩一 地区公共イメージ委員長（水戸南ＲＣ） 

方 東岳 米山奨学生 

田島 博夫 行田さくらＲＣ 

野田 弘行 水戸西ＲＣ 

鬼澤 紘一 水戸東ＲＣ 

■会員メークアップ 

名   前 メークアップ先 月   日 該当月日 

大木 清実 理事・役員会 9 月 2 日 8 月 5 日 

■8 月第 1 回（8 月 5 日）例会訂正出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％

27 名 26 名 18 名 69.23％ 1 名 19 名 73.08％ 

 

 

1991 年 10 月 28 日創立、1991 年 11 月 13 日認証 

■ 会長 和田 公一郎   幹事 井坂 純      ■ 例会日 毎週月曜日 12 時 30 分 

■ 事務所        （但し毎月末月曜日は 18 時 30 分より） 

〒310-0021 水戸市南町 2 丁目 5-5 常陽銀行本店内   会場  水戸市三の丸 1-4-73 
TEL 029(231)2151、 直通 029 (225)4820、FAX (225)4825            水戸京成ホテル 

会報・雑誌委員長 川上 裕一[ TEL 029 (248) 8989 ]     TEL 029(226)3111 ㈹ 

副委員長 高野 義久[ TEL 029 (303) 2322 ] 


